

Se inauguró las nuevas luminarias en la parroquia San Juan Bautista

Escrito por Administrador

Domingo, 22 de Septiembre de 2019 00:00

{besps}planeamientoobrasyserviciospublicos22092019|width=215|height=143{/besps}

El pasado día viernes 13 de septiembre, se realizó la inauguración de las nuevas luminarias y descubrimiento de una placa en la parroquia San Juan Bautista. El Área de Patrimonio y la Subsecretaría de Inspección General y Medio Ambiente se comprometieron a realizar la puesta en valor de los 2 edificios eclesiásticos más antiguos de la ciudad. Contando con la presencia del Intendente Juan Carlos Gasparini y el cura párroco Isidro Marchueta, se vivió un momento de mucha emoción.